



Le Saint-Siège

*DISCOURS DU PAPE PAUL VI À L'AMBASSADEUR DE ZAMBIE**

Jeudi 20 juin 1968

Monsieur l'ambassadeur,

Nous sommes très reconnaissant des salutations que vous Nous apportez de la part du Président et du peuple de la République de Zambie. C'est avec un plaisir cordial que Nous accueillons Votre Excellence en qualité de second ambassadeur de votre Pays près le Saint- Siège.

Vos justes paroles concernant la contribution apportée par l'Eglise à votre peuple, sont chaudement appréciées. La Zambie peut être certaine que ses citoyens catholiques seront toujours loyaux et qu'ils observeront les lois. Ils s'efforceront de toutes les manières de faire progresser les intérêts de leur mère patrie et d'obtenir pour elle la paix et la prospérité.

Le message de la Chrétienté concerne l'égalité et la fraternité des hommes, ainsi que leur devoir de s'aimer et de s'assister les uns les autres en raison de leur amour pour Dieu, le Créateur et le Rédempteur de la race humaine. Les plus hautes valeurs spirituelles qu'il enseigne sont indispensables pour le complet développement des potentialités de l'homme et pour son progrès vers un monde uni dans le progrès et dans la paix.

Nous prions Votre Excellence de présenter Nos salutations cordiales, et Nos bons voeux pleins de prières, à S. E. le Dr. Kaunda, que Nous avons eu l'honneur de recevoir en audience, ainsi qu'au gouvernement et au peuple très cher de la Zambie. Sur eux tous, Nous invoquons les grâces et les faveurs de Dieu les plus abondantes. A Votre Excellence, Nous souhaitons tous les succès dans sa mission importante et Nous l'assurons de Notre intérêt, de Notre collaboration et de Notre haute estime.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana